

Traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von

Roger Fäh

29. April 1980

Er war seit 2002 in unserem Unternehmen als Kranführer tätig.

Mit ihm verlieren wir einen liebenswürdigen und geschätzten Mitarbeiter und Kollegen. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten und sprechen seinen schwer geprüften Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

W. Örtig AG

Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Messe findet am Mittwoch, 28. März 2018, 10 Uhr, in der Katholischen Kirche Schmerikon statt.